

Dandim Magelang Ikut Aksi Trabas Bhayangkara Polresta di Kaliangkrik

Rony - MAGELANG.XPRESS.CO.ID

Nov 21, 2022 - 08:44



Dandim 0705/ Magelang Dilokasi Trabas Bhayangkara Polresta, Memberikan Bantuan Makanan Bergizi Kepada Warga Desa Ketangi

MAGELANG,-- Komandan Kodim 0705/Magelang Letkol Arm Rohmadi,S.Sos., M.Tr.,(Han) bersama Forkopimda dan tim Trabas Adventure mengikuti acara tasyakuran kenaikan type Polresta Magelang bertempat di Wilayah Dukuhsari Desa Ketangi Kecamatan Kaliangkrik Kabupaten Magelang, Minggu (20/11) kemarin.

Kegiatan tersebut merupakan rangkaian acara syukuran dalam rangka kenaikan type Polresta Magelang yang diikuti oleh Dandim 0705 Magelang, Kapolresta, Bupati beserta beberapa komunitas Trail magelang serta para undangan yang ikut menyemarakkan Trabas Bhayangkara Polresta Magelang.

Disamping untuk mengasah kemampuan bersepeda motor trail juga untuk meningkatkan sinergitas antara TNI -Polri beserta anggota komunitas Trail yang ada di wilayah kabupaten Magelang. Selain untuk meningkatkan sinergitas antar Komunikasi motor Trail, momen tersebut digunakan untuk memberikan bantuan sebagai bentuk kepedulian terhadap lingkungan warga serta penanganan Stunting di wilayah Kecamatan Kaliangkrik.

Jarak tempuh 30 meter dimulai start dari wilayah kecamatan Tempuran hingga finish di Desa Ketangi Kaliangkrik terbagi dengan beberapa pos pos sebagai pengendali jarak maupun tempat istirahat sejenak, medan yang cukup menantang tidak menjadi persoalan yang berarti, walaupun rute bebatuan dan tebing cukup curam dapat diterobos dengan baik.

Dandim Magelang Letkol Arm Rohmadi dalam kesempatan tersebut menyampaikan, bahwa kegiatan Trabas Bhayangkara Polresta kali ini sebagai ajang silaturahmi dengan komunitas Trail yang ada di Magelang. Tentunya banyak nilai yang positif dalam kegiatan ini, disamping menyalurkan hobi untuk menguji kemampuan bersepeda motor trail, juga dapat digunakan untuk meningkatkan sinergitas, silaturahmi maupun saling berbagi dengan sesama anak bangsa. Salah satunya dengan melaksanakan bakti sosial untuk penanganan Stunting di wilayah kecamatan Kaliangkrik," jelas Letkol Arm Rohmadi.

" Trabas Baksos Adventure kali ini disamping dapat menyalurkan hobi juga dapat tertanam rasa semangat dalam berbagi dengan warga masyarakat di sekitar lokasi Trabas. Mudah mudahan dengan kegiatan Trabas Bhayangkara Polresta dengan komunitas Trail Magelang akan menjadikan keakraban serta sinergitas antar komunitas motor trail di wilayah kota maupun kabupaten Magelang," tutup Dandim.





Pen: 0705/ Mgl.